



## Porto-Muiños y el centro Teaxul de Vigo, premios de la Fundación Biodiversidad

REDACCIÓN / LA VOZ

La ministra de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, Rosa Aguilar, entregó ayer los Premios Fundación Biodiversidad. En la categoría de Liderazgo e Innovación el primer premio fue para la empresa Porto-Muiños, de Cambre (A Coruña), por descubrir nuevas especies de algas marinas alimentarias en la costa gallega. El jurado valoró la introducción de productos dirigidos al restaurador y al consumidor.

En la modalidad Lucha contra la Contaminación Marítima y del Litoral, el primer premio recayó en un sistema para depuración de residuos —entre ellos el anisakis— procedentes de la limpieza y evisceración del pescado, desarrollado por el Centro Tecnológico de Investigación Aplicada de Vigo (Teaxul).